

HOUYET

Deux pollueurs, pris l'identité dans le sac, devront payer et nettoyer

Dans une synergie police locale-ouvriers communaux, les auteurs de deux dépôts clandestins ont été identifiés.

Si les parcs à conteneurs ont rouvert depuis belle lurette, rien ne semble ralentir le phénomène des dépôts sauvages, dans les bois, les fossés ou en plein milieu de certains chemins. On y trouve du tout-venant, des poubelles normales mais aussi des encombrants : lits, tables, machines diverses... De l'avis de leurs anciens

propriétaires, Dame Nature semble être le lieu idéal pour accueillir ces ordures. Ni vu ni connu ?

Pas toujours. En effet, la bourgmestre d'Houyet, Héléne Lebrun a communiqué, jeudi, que la lutte contre les déchets portait ses fruits dans sa commune. Le diable se cache dans les détails, et qui cherche (et fouille) trouve parfois de quoi désigner le fautif qui se croit au-dessus des lois de salubrité publique.

Sur sa page Facebook, la bourgmestre explique : « la police locale très active en la matière a pu récemment identifier les responsables de deux dépôts clandestins, grâce à un travail de fouille



Héléne Lebrun

Un des dépôts clandestins jonchant le sol de la commune depuis quelques jours.

minutieux – et peu réjouissant – des sacs, en collaboration avec les ouvriers commu-

naux. Les contrevenants se sont vu infliger une sanction administrative et un net-

toyage du site. Notre nature n'est pas une poubelle ! » ■

A. Se.